

四川医学

Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第39卷 第2期 2018年2月15日出版

主管单位
四川省卫生和计划生育委员会

主办单位
四川省医学会

主编
沈骥

常务副主编
张刚

编辑部主任
马海东

编辑部副主任
陈明清

编辑
邢煜 丁瑞

编辑出版者
《四川医学》编辑部
成都市玉林南街2号附3号
邮编 610041
电话 (028)86136765
网址 <http://scmj.scyx.org.cn>

发行者
总发行 四川省报刊发行局
订购 全国各地邮局
邮发代号 62-103
定价 每期 10.00 元
全年 120.00 元
发行范围 公开

国外总发行
中国国际图书贸易集团有限公司
(北京 399 信箱 100044)
代号 BM6225

印刷单位
四川新华印刷有限责任公司

广告发布登记编号
川广登字[2017]038号

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目次

基金论文

- 长效曲普瑞林对 CA125 升高患者 IVF 预处理的疗效研究 张潇潇,吕群(109)
- Firehawk 在冠状动脉介入治疗中的安全性和有效性分析 孙清坡,吕培,高江彦,等(112)
- 上颌前牙埋伏阻生治疗前后的 CBCT 分析 韩红娟,吴浩,任小华,等(116)
- 贝伐单抗在晚期结肠直肠癌患者治疗中安全性临床研究 赵磊,王婧,车娟娟,等(119)

基础与实验研究

- 表皮生长因子对胎鼠肺泡 II 型上皮细胞生长的影响 蒋燕,曾雯,马骄,等(123)

临床研究与经验

- 预防性抗菌治疗对 HIV 感染孕产妇妊娠结局的影响 胡蓉,康信通,曾义岚,等(126)
- MTX 联合 HIFU 治疗剖宫产瘢痕部位妊娠的临床研究 刘文英,夏欢(129)
- 四川地区成年人高尿酸血症患病率及相关危险因素的调查性研究 陶世冰,任艳,冉兴无,等(133)
- 代谢综合征与泌尿系结石的危险因素及结石成分的关系 罗敏,苟森,沈鹏飞,等(138)
- ¹³¹I 治疗 Graves 病合并肝损害患者的疗效观察 青春,宁靓(142)
- EZH2、p53 蛋白表达与 TNBC 患者病理特征的关系 赵戈,樊菁,巫姜,等(144)
- CIP2A、c-Myc 蛋白表达与宫颈癌的相关性分析 刘聘,魏力(149)
- 6~12 岁双生子女童颅面软硬组织形态的遗传作用分析 吕靖,彭静(153)
- 5 种床旁检测法与 Abbott 化学发光法检测心肌标志物的对比研究 胥国强,康清秀,李文楷,等(157)
- 肾癌骨转移术前栓塞治疗效果分析 马志伟,任泽杰,邱明星(161)
- 后腹腔镜肾癌根治术治疗 T2 期肾细胞癌对患者血清 CRP、ESR、TNF- α 及 IL-6 影响情况研究
..... 陈思,麦惠洪,刘陈黎,等(165)
- 鼻息肉组织中的嗜酸性粒细胞浸润程度与手术预后的关系研究 陈炜,毛玉,邱昌明,等(169)
- 耐药菌筛查联合组合式降阶梯集束化防控降低 ICU 感染的疗效分析 张映喜,杨宝军,孟冬梅(172)
- 螺旋 CT 联合 B 超引导微创经皮肾镜碎石取石术治疗上尿路结石临床分析
..... 康厚彬,何秉勤,朱智虎,等(177)
- 超声引导肋间神经射频热凝联合神经阻滞术治疗带状疱疹后神经痛的临床研究
..... 文传兵,杜宇,代月娥(181)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R * 1980 * m * A4 * 140 * zh * P * ¥10.00 * * 37 * 2018-02

奥氮平联合丙戊酸镁缓释片治疗精神分裂症患者阳性症状效果分析·····	蒋合萍,王慢利(185)
内镜套扎术联合改良三明治法注射治疗食管胃底静脉曲张出血的近远期疗效观察·····	曾叔祥,吴振华,董颖,等(188)

影像医学

乳腺叶状肿瘤的钼靶 X 线及临床病理分析·····	姚建莉,任静,曹英,等(192)
彩色多普勒超声对精索静脉曲张结扎术价值的研究·····	左丹(195)
术中超声在高血压脑出血小骨窗开颅血肿清除术中应用价值·····	姚文华,朱成明,刘力,等(198)
超声在二羟焦磷酸钙盐沉积症中诊断价值的 Meta 分析·····	唐一植(203)

医学进展

肺癌患者循环肿瘤细胞研究进展·····	杨懿,刘伦旭(207)
免疫检查点抑制剂治疗卵巢癌的临床研究进展·····	肖雪(212)
肺超声在诊断社区获得性肺炎中的应用·····	鲁价,肖贞良(216)
急性自身免疫性肝炎临床研究进展·····	沈怡,文茂瑶,凡小丽,等(219)
手势动作捕捉技术及有限元分析在神经根型颈椎病三维正脊手法机制研究中的应用分析·····	孙国栋,师彬,王丹丹,等(223)

卫生管理

戴明环在门诊抗菌药物监测管理中的应用效果评价·····	杨强,胥林,黄培成(226)
崇州市医联体模式下分级诊疗现状调查及对策·····	张丽红,吴文斌,叶霞(231)
临床路径在 2 型糖尿病医疗成本控制中的应用与分析·····	尹好,杨小玲,徐杰,等(235)

短篇报道与个案

子宫内膜癌保守治疗后成功生育 1 例·····	李水珍,张家文(239)
以空腔为表现的机化性肺炎 1 例并文献复习·····	阳云平,杨雯娟(241)
以血便为首表现的新生儿牛奶蛋白过敏症 1 例·····	宁俊杰(244)
不典型肺包虫病误诊为肺结核 1 例及病例分析·····	唐露,樊莉莉,梁宗安(246)

声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.scyx.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

MAIN CONTENTS

Study on the Effect of Long-acting Triptorelin on the Pretreatment of IVF in Patients with Elevated CA125. Zhang Xiaoxiao, Lv Qun. (109)

Effect Analysis of Firehawk on the Changes of Blood Vessel and Stent in Coronary Heart Disease. Sun Qingpo, Lv Pei, Gao Jiangyan, et al. (112)

CBCCT Imaging Analysis of Ambushed Upper Anterior Incisors before and after Treatment. Han Hongjuan, Wu Hao, Ren Xiaohua, et al. (116)

Clinical Study on the Safety of Bevacizumab in the Treatment of Patients with Advanced Colorectal Cancer. Zhao Lei, Wang Jing, Che Juanjuan, et al. (119)

Effect of Epidermal Growth Factor on the Growth of Type II Alveolar Epithelial Cells in Fetal Rats. Jiang Yan, Zeng Wen, Ma jiao, et al. (123)

Affect of Preventive Antibiotic Therapy on Pregnancy Outcome of Pregnant Women with HIV Infection. Hu Rong, Kang Xintong, Zeng Yilan, et al. (126)

Clinical Research of Cesarean Scar Pregnancy Treated with MTX Combined HIFU. Liu Wenyong, Xia Huan. (129)

Nvestigation of the Prevalence and Risk Factors of Hyperuricemia Among Adults in Sichuan Area. Tao Shibing, Ren Yan, Ran Xingwu, et al. (133)

Risk Factors of Metabolic Syndrome and Urinary Calculus and Relationship between Metabolic Syndrome and Stone Composition. Luo Min, Gou Miao, Shen Pengfei, et al. (138)

Observation on Curative Effect of Graves Disease With Liver Damage Treated with ¹³¹I. Qing Chun, Ning Jing. (142)

Relationship of EZH2 and p53 Expression with Pathological Characteristics of TNBC Patients. Zhao Ge, Fan Jing, Wu Jiang, et al. (144)

Analysis of the Correlation between CIP2A, C-Myc Protein Expression and Cervical Cancer. Liu Dan, Wei Li. (149)

Genetic Analysis in Morphology of Soft and Hard Craniofacial Tissue of Twin Girls Aged 6 to 12. Lv Jing, Peng Jing. (153)

Comparison of Five POCT Methods and Abbott Chemiluminescence in Detecting Myocardial Markers. Xu Guoqiang, Kang Qingxiu, Li Wenkai, et al. (157)

Analysis of the Effect of Preoperative Embolization for Renal Carcinoma with Bone Metastases. Ma Zhiwei, Ren Zejie, Qiu Mingxing. (161)

Effect of Retroperitoneal Laparoscopic Nephrectomy on Serum CRP, ESR, TNF- α and IL-6 in Patients with Stage T2 Renal Cell Carcinoma. Chen Si, Mai Huihong, Liu Chenli, et al. (165)

Study on the Relationship Between Infiltration Degree of Eosinophils in Nasal Polyp Tissues and Prognosis of Surgery. Chen Wei, Mao Yu, Qiu Changming, et al. (169)

Analysis of the Therapeutic Effect of Drug Resistant Bacteria Screening Combined with Combined Descending Ladder Cluster Control to Reduce ICU infection. Zhang Yingxi, Yang Baojun, Meng Dongmei. (172)

Clinical Analysis of Upper Urinary Tract Calculi Treated by Spiral CT Combined With B-Ultrasound Guided Minimally Invasive Percutaneous Nephrolithotripsy. Kang Houbin, He Bingxun, Zhu Zhihu, et al. (177)

A Clinical Study on Ultrasonography Guided Radiofrequency Thermocoagulation of the Intercostal Nerve Combined with Nerve Blockade on Postherpetic Neuralgia. Wen Chuanbing, Du Yu, Dai Yue'e. (181)

Analysis of the Effect of Olanzapine Combined With Magnesium Valproate Sustained Release Tablets in the Treatment of Positive Symptoms of Schizophreniac. Jiang Heping, Wang Manli. (185)

The Short-term and Long-term Therapeutic Effect of Endoscopic Ligation Combined with Modified Sanming Injection in the Treatment of Esophagogastric Variceal Bleeding. Zeng Quanxiang, Wu Zhenhua, Dong Ying, et al. (188)

Molybdenum Target X-ray and Clinicopathological Analysis of Breast Lobular Tumor. Yao Jianli, Ren Jing, Cao Ying, et al. (192)

The Value of Color Doppler Ultrasound in Varicocele Ligation. Zuo Dan. (195)

The Application Value of Intraoperative Ultrasound and Prognosis in the Treatment of Hypertensive Intracerebral Hemorrhage by Small Bone Window Craniotomy and Hematoma Removal. Yao Wenhua, Zhu Chengming, Liu Li, et al. (198)

Meta-analysis of the Diagnostic Value in Ultrasound in Calcium Pyrophosphate Dehydrate Crystal Deposition Disease. Tang Yizhi. (203)

Application Effect Evaluation of PDCA Circle in the Monitoring and Management of Outpatient Antimicrobial Drugs. Yang Qiang, Xu Lin, Huang Peicheng. (226)

Current Situation Investigation and Countermeasures of Hierarchical Medical System Under Medical Treatment Alliance Mode in Chongzhou City. Zhang Lihong, Wu Wenbin, Ye Xia. (231)

Responsible Institution: Health and Family Planning
Commission of Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical
Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading
Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House